

**CARLOS MENDO Y JIMENEZ QUILEZ,
ENCARGADOS DEL GABINETE DE
PRENSA**

Manuel Jiménez Quílez y Carlos Mendo, ambos periodistas, han sido nombrados, respectivamente, presidente y director ejecutivo de la Junta asesora de información de «Alianza Popular», según informó en su edición de ayer el periódico vespertino «Diario 16».

El señor Jiménez Quílez ha sido director general de Prensa, de 1962 a 1969; subsecretario del Ministerio de Información y Turismo, en la época de León Herrera, y consejero delegado de Editorial Católica.

Carlos Mendo ha desempeñado, entre otros cargos, la agregaduría de Prensa de la Embajada de España en Londres, la presidencia de la Delegación española de la agencia informativa norteamericana United Press Internacional (U.P.I.) y, hasta el pasado mes de septiembre, la dirección de la agencia Efe.

Manuel ABC
2-XII-76